

Les silences et les fleurs

On a bien « **oublié** » d'en parler, mais la dictée de Pivot **ne règlera strictement rien au problème de l'illettrisme**. Son effet principal est de **donner de notre langue une image odieuse et ridicule auprès des étrangers**.

Alors que les média n'en finissent pas de nous en remettre sans cesse une couche, jour après jour, pour nous faire la morale contre le **racisme**, ils oublient soigneusement de nous dire que la véritable finalité de l'orthographe est exactement du **même tabac**. On l'a substituée à l'écriture phonétique, vers l'an 1640, dans le seul but de "distinguer les gens de lettres d'avec les ignorants et les simples femmes".

Et actuellement, cet objectif raciste continue de se réaliser plus que jamais : cela donne aux bonnes âmes l'occasion de s'attendrir sur le sort des illettrés qui représentent, nous dit-on, vingt pour cent d'une tranche d'âge.

En outre, par ses conséquences indirectes à travers la surmobilisation, l'échec scolaire, et son effet de dérivatif, l'orthographe est la principale responsable du nombre des chômeurs, des interdits de chéquier... et des voitures qui brûlent ! Cela devrait faire réfléchir certains sponsors des championnats.

Mais à quelque chose, malheur est bon. De charmantes fleurs du mal s'épanouissent chaque année sur le terreau de ce gâchis phénoménal: c'est le discours moraliste et gnanngnan qui nous revient tous les automnes sur les vertus des restos du coeur .

Ce discours risque de durer encore longtemps, dans la mesure où **la logique de nos élites s'est structurée au contact de notre orthographe**, dispensée dans toutes les écoles de la République. Ladite orthographe consiste à écrire ce qui ne se prononce pas et à prononcer ce qui ne s'écrit

pas. On en constate les effets sur le niveau de l'intelligence politique : certains partis nous amusent avec une "cagnotte", alors que la dette de l'Etat atteint des valeurs phénoménales, d'autres proclament qu'il faut se serrer la ceinture, alors que les moyens de créer la richesse n'ont jamais été aussi grands, et ces derniers voudraient en plus nous faire travailler jusqu'à l'âge de 70 ans, **alors que deux millions et demi de chômeurs cherchent du travail, et que les études ont justement été rallongées dans le seul but d'éponger le chômage!**

Et, là aussi, le bouquet des fleurs du mal ne manque pas de jet: c'est le feu d'artifice des estocades, rodomontades et autres fanfaronnades que nos leaders ne manquent pas de faire les soirs d'élections, pour exorciser le populisme, avec qui ils jouent à "chéri fais-moi peur !".

Les plus clairvoyants se reconnaîtront à la rapidité avec laquelle ils adopteront les thèses du mouvement ORTOGRAF !

demandez les exposés:

1°) « orthographe: la nécessité d'une réforme », par Joseph Maire, (tél 03 80 47 00 24; indépendant du mouvement ORTOGRAF).

2°) « orthographe: comment réussir la réforme impossible », par L. R.-Glasson

Vous pouvez charger sur le site internet : <http://alrg.free.fr/ortograf> une quinzaine de tracts différents .

Envoi: 1°) polycop de 58 pages: « Orthographe: comment réussir la réforme impossible » plus 2°) 4 planches d'autocollants: « orthographe = chômage des jeunes »; « orthographe = échec scolaire programmé + racisme délibéré + francophonie sinistrée »: 10 euros

**ORTOGRAF, 5 rue Alessandro VOLTA,
Montlebon 25500-MORTEAU
tél 03 81 67 43 64**

site: <http://alrg.free.fr/ortograf>

blog: <http://ortograf.blogspot.com>

courriel: louis.rougnon-glasson@laposte.net